



*Gubernur Jawa Barat*

**SAMBUTAN GUBERNUR JAWA BARAT  
PADA ACARA PEMBUKAAN  
RANGKAIAN MUSYAWARAH PERENCANAAN  
PEMBANGUNAN DALAM RANGKA PENYUSUNAN RENCANA  
KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD)  
PROVINSI JAWA BARAT TAHUN 2018**

---

Hari/Tanggal : Kamis, 16 Februari 2017  
Pukul : 09.00 WIB  
Tempat : Hotel Aston Cirebon

---

***Bismillahirrahmanirrahim.  
Assalamu'alaikum Wr. Wb.***

**Selamat pagi dan salam sejahtera untuk kita semua.**

***Sampurasun..***

- Ysh. Menteri PPN atau yang mewakili ;
- Ysh. Menteri Dalam Negeri atau yang mewakili;
- Ysh. Sdr. Bupati Cirebon dan Walikota Cirebon;
- Ysh. Sdr. Sekretaris Daerah, para Asisten, para Staf Ahli Gubernur, serta para Kepala OPD Provinsi Jawa Barat;
- Ysh. Para Kepala Bappeda Kabupaten/Kota se-Jawa Barat.

Para tamu undangan dan hadirin yang berbahagia.

Puji dan syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, pada kesempatan yang berbahagia ini kita dapat bersama-sama mengikuti acara Pembukaan Rangkaian Musyawarah Perencanaan Pembangunan dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Provinsi Jawa Barat Tahun 2018.

Seiring dengan itu, terlebih dahulu Saya ucapkan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam Pembukaan Rangkaian Musrenbang Provinsi Jawa Barat.

Kita semua berharap, dalam proses pelaksanaan rangkaian musrenbang ini mampu menghadirkan proses perencanaan pembangunan yang efisien, efektif, partisipatif, dan akuntabel, sehingga bermuara pada tercapainya dokumen perencanaan yang semakin berkualitas.

**Hadirin yang berbahagia,**

Pelaksanaan Musrenbang Daerah Provinsi Jawa Barat Tahun ini berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, dimana pada tahun 2017, Kegiatan Musrenbang Daerah Provinsi Jawa Barat pelaksanaannya diawali dengan Pembukaan Rangkaian Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) yang bertujuan untuk menyampaikan prioritas pembangunan daerah dan nasional tahun 2018, serta regulasi perencanaan tahun 2018 untuk kemudian menjadi bahan di musrenbang kab/kota, forum perangkat daerah, forum gabungan perangkat daerah, pra musrenbang, virtual musrenbang dan musrenbang provinsi.

**Hadirin yang berbahagia,**

Pada kesempatan yang baik ini, Saya berpesan bahwa forum strategis pada hari ini harus mampu dimanfaatkan secara maksimal, serta menjadi ruang diskusi konstruktif dalam melahirkan berbagai gagasan solutif untuk menjawab berbagai isu strategis pembangunan.

Berangkat dari Visi Pembangunan Daerah sebagaimana tertuang dalam RPJMD Tahun 2013-2018, dengan

memperhatikan berbagai kebutuhan pembangunan serta beberapa keterbatasan yang dihadapi, maka Pembangunan Jawa Barat Tahun 2018 merupakan tahap awal mencapai kemandirian.

**Hadirin yang berbahagia,**

Demikian beberapa hal yang dapat Saya sampaikan. Tidak lupa Saya mengajak kepada seluruh pemangku kepentingan pembangunan di Jawa Barat, untuk selalu optimis dalam upaya menghadirkan kesejahteraan masyarakat yang menyeluruh dan berkeadilan, mempersiapkan kualitas dan kompetensi sumber daya manusia sebagai modal dasar untuk maju dan berdaya saing, serta penerapan prinsip-prinsip keseimbangan lingkungan dalam melaksanakan pembangunan.

Akhirnya, dengan mengucapkan *Bismillahirrahmanirrahim*, Rangkaian Musyawarah Perencanaan Pembangunan dalam rangka Penyusunan RKPD Provinsi Jawa Barat Tahun 2018, Saya nyatakan secara resmi dibuka.

Terima kasih atas perhatiannya.

*Billahitaufiq walhidayah,  
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

**GUBERNUR JAWA BARAT**

**DTT**

**AHMAD HERYAWAN**